

ミュージックビデオ

公開中

キミらしくー

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、さまざまなイベントが中止となり、気分が落ち込みがちな人も多いのではないのでしょうか。そんな中、市民の皆さんに元気や勇気を与えるため、本市のマスコットキャラクターここにゆうどうくんのテーマ曲「SUNRIZE! 43～ここにゆうどうくんのテーマ～」のミュージックビデオを制作し、市公式YouTubeで公開しています。



SUNRIZE! 43 ～ここにゆうどうくんのテーマ～

本市のマスコットキャラクター「ここにゆうどうくん」のテーマソングとして平成29年度に制作しました。

歌は本市出身のボーカリスト、浦嶋りんこさんが担当しています。8月の大四日市まつりでは、この曲に合わせて子どもたちが踊りを披露しています。



ミュージックビデオの世界観

舞台は、妖怪の世と人間の世を結ぶ不思議な学園。人間と妖怪の「中間」の存在である、主人公「道入小四郎」が、この学園で半妖の自分にしかできないことを見つけていくというストーリーです。小四郎を中心に個性豊かな14人の学生たちが、音楽に合わせてさまざまな場面を展開していきます。



動画は
こちらから



YouTube

<https://youtu.be/I7vvSlgqRuw>

一部
ちら見せ!!

キャラクター



道入 小四郎
TOURI KOJIRO



手繰 友希
TAGURI YUKI



成井 建
INUI KEN

制作者のコメント



ヒューマンアカデミー
名古屋校卒業生
杉浦彩乃さん

私は、主人公を始めとする5人のメインキャラクターや制服のデザインなどを担当しました。

ここにゆうどうくんや「SUNRIZE! 43」からイメージして、格好いいキャラクターになるようデザインしました。

自分が考えたキャラクターが世に出るのは初めてなので、完成したミュージックビデオを観てとても感動しました。

ぜひ皆さんには、ミュージックビデオを何度も視聴して、「推し」を見つけてほしいですね。